

## FOLKNIGHT IN GABRETA

Saitenhieb und Acoustic Blues Company



Ringelal. Ein musikalischer Leckerbissen war die Folknight im Keltendorf Gabreta am vergangenen Mittwoch. Die Gruppen Saitenhieb und Acoustic Blues Company boten ein reiches Programm vom Folk der 60er Jahre über Blues bis hin zu Irish & Scottish Folk sowie keltische Lieder.



Beide Gruppen spielten abwechselnd und nach den erklatschten Zugaben der begeisterten Zuhörer ging der Zeiger der Uhr schon fast Richtung Mitternacht.

Die Gruppen Saitenhieb (oben) und Acoustic Blues Company (unten) spielten im Keltendorf Gabreta.

Foto: Dierdorf

rd